

6月8日号 文責:教頭等

者くなりましたねー。こう者くなると、子ともたらは外で避んでいるのでしょうか。昼休みの様子を取材してきました!

# 昼休みの運動場の様子~6月8日~



ブランコ



バスケット



ジャングルジム



鉄棒①



サッカー(1)



ドッジボール①



鉄棒②



鬼ごっこ



サッカー②



ドッジボール②



お花摘み



観察

いやー、びっくりしました。たくさんの児童が運動場で遊んでいました。 特に私が感心したのは、「高学年の女子」も活発に遊んでいることです。 なかなか高学年ともなると、女子が外で遊ばなくなってきます。 それなのに、バスケット、サッカー、ドッジボールと体を動かしているのをみて、いいことだなーと感心しました!! ただ、心配なこともありました。

それは、マスクです。

赤穂小学校では、気温が高くなってきた5月下旬から、

外で遊ぶ時は、マスクを外しましょう。

と指導をしております。

今日も、そうですねえ、4割くらいの児童がマスクをしたまま遊んでおりました。 私も写真をとりながら、マスクをして遊んでいる児童に「マスクを外そう!」と声をかけるのですが、なかなか外してくれません。

「熱中症」の事故も起きてからでは遅いですので、明日以降さらに徹底して熱中症対策に努めたいと思います。

登下校中も心配ですので、お家でもお声かけをお願いします。







## 新コーナー!「教えて! 教頭先生」

ひごろからみんなが気になっている あんなことやこんなことを、教頭先生が ずばっとかいけつするよ!



### Q1.学校に電話するんだけど、全然つながらないよ。なんで?

するどい質問だね。2回線しかないからだよ。

#### Q2.まだ先生は学校にいる時間なのに、電話にでないことがあるよ。なんで?

赤小の**七不思議のうちの一つ**だね。学校には、<mark>職員室と事務室に電話</mark>があります。 事務室に事務の先生や用務員さんがいる場合はいいんだけど、夕方になって事務の先 生や用務員さんが家に帰った後、事務室に誰もいなくなります。

そんな時、職員室で誰かが電話している場合、事務室で電話がなっても職員室にいる人が気がつかないんだよ。気がついたらみんな走って事務室まで行くんだけど、たいてい間に合わない場合が多いんだよね。

### ご迷惑をおかけし、大変申し訳ありません・・・